

# BOLETÍN SITEMT DICIEMBRE 2023



## ACTUALIDAD



- Inspecciones de trabajo SITEMT
- Estabilización 2023
- Acuerdo conciliación
- Horarios actuales
- Fiesta navidad empleados EMT Málaga 2023
- Obsequio navidad afiliad@s SITEMT

## RECUERDA



- Lotería navidad SITEMT



**SITEMT**

# PARADA SOLICITADA



## INSPECCIONES DE TRABAJO SITEMT

Comienzan a llegar a la empresa las diferentes **inspecciones de trabajo** llevadas a cabo por esta sección sindical.

Actualmente, y tras la **demanda interpuesta por SITEMT**, hemos conseguido que la empresa ejecute el **abono correcto por la aplicación incorrecta del plus de nocturnidad**. La empresa ejecutaba en tramos las horas nocturnas, dejando de abonar en ocasiones y abonado en exceso en otras. **A partir de la nómina de Noviembre** la empresa ejecutará correctamente el abono de la mencionada nocturnidad, así como percibiremos, con carácter retroactivo de todo el año 2023, todos los **atrasos correspondientes de los abonos por nocturnidad** (se abonará en una nómina complementaria).

Por otro lado, también somos concededores de que se ha requerido a la empresa para que presente sus **alegaciones sobre los denominados DH**. La empresa utiliza este concepto para regularizar al año siguiente el **exceso de cómputo anual de los trabajadores**, pero no compensa con la hora y cincuenta y dos minutos los días señalados para descansar. Por ello interpusimos la mencionada demanda, ya que entendemos que la empresa, para un mismo fin, utiliza dos conceptos distintos, remunerándolos también de distinta forma.

Además, hemos interpuesto otra **denuncia ante la Inspección de Trabajo**, para el **pago de la nocturnidad para los peones de repostado**, los cuales no perciben remuneración por nocturnidad, como así está recogido en convenio, pero sospechamos, que existen trabajadores, con contrato en horario similar, que sí perciben la nocturnidad al completo, entendiendo esto como una discriminación hacia los peones propiamente dichos.

Seguiremos informando en próximos boletines como avanzan las diferentes demandas interpuestas, así como desarrollaremos, la última demanda interpuesta y no reflejada en estas líneas, la cual en caso de sernos favorables, dará más de un dolor de cabeza a la empresa.

## ESTABILIZACIÓN 2023

Son muchas las dudas que surgen a los **trabajadores de última incorporación por el proceso de estabilización de este año 2023**. Desde estas líneas queremos daros tranquilidad. Se está trabajando junto con la empresa en sacar adelante las plazas correspondientes, siendo su resolución antes de final de año.

Desde la sección sindical iremos contando a los afectados como marcaremos los pasos de aquí en adelante y **gestionaremos las solicitudes una vez se marquen los plazos**.

Unión, claridad y transparencia en este momento tan importante para todos/as los/as trabajadores/as involucrados en el proceso.



## ACUERDO CONCILIACIÓN (MAYORÍA COMITÉ Y EMPRESA)

Una vez firmada por la **mayoría del comité de empresa** el salvoconducto a la empresa para la búsqueda de **soluciones en materia de conciliación** y tras conseguir ésta su objetivo, pueden medio respirar tranquilos.

Somos conscientes de que la empresa quiere un criterio unificado de todas las secciones sindicales sobre este acuerdo e intenta limar asperezas con todas para que se adhieran al acuerdo.

En lo que a SITEMT respecta, estamos consultando “tranquilamente” (como hace la empresa cuando le interesa) con nuestros servicios jurídicos todo el acuerdo en sí, ya que nuestra pretensión siempre será que este acuerdo, no vulnere la libertad a conciliar de ningún/a trabajador/a de la empresa, y tal como está redactado el actual acuerdo, a día de hoy así lo interpretamos.

Una vez asesorados, os informaremos de los pasos que seguiremos en relación con este “**acuerdo de conciliación**”.



## HORARIOS ACTUALES

Bonito inicio de alumbrado navideño el pasado 24 de noviembre. En lo que se refiere a refuerzos en horarios laborables y fines de semana, la vida sigue igual, y no se esperan cambios.

Así de claro lo decimos, máxime tras la reunión/pantomima técnica de horarios del pasado día 28 de Noviembre.

El resumen de esta reunión es que según la empresa "TODO ESTÁ BIEN", las salidas se completan en la mayoría de los casos al más de 90%, y solamente los sábados se puede considerar como necesario de mejoras y en ciertas líneas.

Visto lo visto, quizás seamos los trabajadores de la empresa los que nos quejamos por gusto, y haya que hacer un ejercicio de concienciación de la plantilla o decirle a los clientes que no se suban al bus para que no nos saturemos (LLAMADLE IRONÍA).

Y es que como siempre, vamos tarde, veníamos avisando a la empresa sobre dicha situación y ésta se excusó en la falta de personal. Desde el pasado mes de Septiembre venimos insistiendo en la **necesidad de ampliar la bolsa de aptos de 2022**, en vistas de **reforzar la campaña de Navidad**.

La **contratación de los 7 últimos compañeros para la campaña de Navidad** han sido los únicos deberes positivos de la empresa en cuanto a refuerzos navideños. Desgraciadamente insuficiente para las necesidades.



## FIESTA NAVIDAD EMPLEADOS EMT MÁLAGA 2023

El próximo 17 de Diciembre se celebrará en las instalaciones de Los Prados, la **tradicional fiesta de Navidad para los empleados de la empresa**.

Siguiendo la estela de los últimos años, se realizará la **tradicional entrega de juguetes a los más pequeños por parte de sus Majestades los Reyes Magos**, así como **diversos sorteos con regalos** para los/as trabajadores/as asistentes o no a la fiesta; así lo forzamos el año pasado y volveremos a forzar para que así suceda.

A diferencia del año anterior, la **entrega de placas para el personal jubilado de la empresa**, se realizará el mismo día, ya que por causas organizativas no ha podido llevarse a cabo el mismo modus operandi del pasado 2022.

Por último, las **pruebas de realización de los Christmas de Navidad** se realizarán en las instalaciones de la empresa el día 9 de Diciembre, entregándose la semana siguiente, durante la fiesta, los premios a los/as ganadores/as.





## OBSEQUIO NAVIDAD AFILIAD@S SITEMT

¡¡ Un año más, juntos...!! y como no podría ser de otra manera, desde la sección sindical SITEMT, hacemos entrega a nuestros/as afiliados y afiliadas de la cesta navideña.

!! Deseamos que os guste, pásate por la sección sindical, y recoge la tuya !!

## RECUERDA: LOTERÍA NAVIDAD SITEMT

Últimos números disponibles de nuestro décimo de Navidad, hasta el próximo 15 de Diciembre podréis obtenerlo en la sección sindical. No te quedes sin el tuyo...!!!



<https://sitemt.es>

 @sitemts

 Sitemt Emt Málaga

 @SITEMTs

 [sitemt@hotmail.com](mailto:sitemt@hotmail.com)  
[sitemt@emtsam.es](mailto:sitemt@emtsam.es)

Lunes a Viernes de  
6:00 a 15:00

 644 083 270

 952 367 228

